
 

 

 

 

どろんこ運動会 ありがとうございました 
5 月 18 日（土）青空のもと、児童たちが楽しみにしていたどろんこ運動会を地域・保護者のみなさ

まのご協力を得て開催することができました。大変ありがとうございました。 

児童たちは、泥だらけになって全身で田んぼの感触を楽しむことができました。このどろんこ運動

会は、奈路小学校の特色ある体験の一つで、田んぼのことを知ることはもちろん、一年間で最初の地

域の方々との大切な触れ合いの場となっていると感じました。田んぼの提供や放水シャワー、ドラム

缶風呂の準備、そして競技のお手伝いや大人との競い合いなど多くのご協力ありがとうございました。

この温かい触れ合いが奈路小学校の教育力の大きな源だなと感じうれしく思いました。これからもよ

ろしくお願いします 

 

 

 

 

 

 

【梅星館へ遠足（５月２日）】 

全校児童で、梅星館へ遠足に行ってきました。縦割り班に分かれ、山道の途中から歩いて登りまし

た。上級生が班長で班ごとに楽しくお話をしたり、自然を楽しみウォーキング！気持ちよかったです

ね。梅星館では、班でお弁当をいただいた後、学級ごとの出し物でした。「王様じゃんけん」「宝物探

し」「だるまさんの１

日」「ソーレ拍手」楽し

かったですね。また、緊

急地震速報（訓練用）が

流れると、安全姿勢をと

って全員がみごとに身を

まもることができていま

した。とっても楽しかっ

たね。 

【プール掃除（５月 15 日）】 

6 月 11 日のプール開きに向けて、全校児童でプールの掃除をしました。壁と床をこすって汚れを

流しました。何度も何度もたわしをかけて、広いプールがぴかぴかになりました。 

みんなご苦労様でした。プール開きが楽しみですね。 

 

 

 

 

【三谷先生 お別れ会ありがとうございました。近藤先生 よろしくお願いします】 

４月の一か月お世話になった保健室の三谷先生がお

家の都合で退職されました。赴任するときから決まっ

ていたことですが、残念です。４月３０日に全校で、

「かいせんドン」をして三谷先生と楽しいひと時を過

ごしました。そして、全校を代表して６年生由眞さん

がお礼を述べました。 

５月１日には、近藤和佳（こんどうわか）先生が、

本山小学校より赴任されました。これからよろしくお

願いします。 

 

【南国市教育委員会学校訪問（５月 16日）】 

南国教育委員会の教育長をはじめ教育委員さん６名と教育委員会事

務局の先生方 18名の学校訪問がありました。全学年の授業を参観い

ただき、その後、学校説明、協議がありました。 

子ども達は少し緊張しているかな？ともおもいましたが、元気に一

生懸命に学習している姿を披露していました。協議では、各教育委員

の方々から次のようなご意見をいただきました。（抜粋・概要） 

・自分たちで学習が進められておりいいなと思った。教室配置もよくなっていると感じました。 

・多くの先生が、学習に関連した生活の知恵や食べ物のこととかを伝えてくれており、児童が楽しく

学んでいると感じた。 

・教員の複式での授業スキルが素晴らしい。奈路小の特色は、いろいろなところにちりばめられてい

ることが集まってできている。素晴らしいと思った。学習リーダーの取組はいいですね。 

・落ち着いて授業に向かっている姿が素晴らしい。学習リーダーの学びと育ちがいいですね。小規模

をチャンスととらえている。ICTの活用まで来ている。 

・とても明るくてよい雰囲気です。子供たちは、すこしずつ言葉を獲得して言語化できていると感じ

た。先生方が、種をまき、子どもたちが自分で見つけるという個別最適な学びができていると感じた。 

・少人数の良さが出た授業だった。複式の授業での ICTの活用など更なる向上を図って南国市の複式

授業をけん引してほしい。小規模なので、手が足りるよさがある。そのうえで、子ども達が自分で立

ち向かうなど、中学校に進学してから発揮すべき力の育成も合わせて頑張ってほしい。 

 

 【ヒマワリの種まき（５月 17日）】 

 民生児童委員の西原盛子さんから、紹介を受け

た「復興ひまわり」の種まきを 2年生が行いまし

た。この復興ひまわりは、「はるかのひまわり絆プ

ロジェクト」として全国で受け継がれているもの

で、阪神大震災に学び命の尊さを考えるきっかけ

に押されているも

のです。 

 大切に育てて、

命について考えて

いきたいです。 

【学校教育目標】 

全力・協同・自立・自主 

南国市立奈路小学校 

TEL ０８８－８６２－０１６１ 

奈路小学校 150周年を祝う会実行委員会 設立 

 

 令和 7年度に奈路小学校は設立 150周年を迎

えることから、奈路小学校の 150周年を祝いこ

れからも『地域の学校』として、ますます充実し

た教育を継続し、特認校として発展することを願

い、祝う会を行おうと地域の方々が実行委員会を

設置してくれました。令和 7年 11月中下旬に祝

う会を行うよう検討が始まりました。 

会長  川村一成  副会長 平田実・棚橋正志 

事務局 平田剛一・濱田教頭 


